ТЗ на русском переведенное в гугле (После оканчания этого бреда есть оригинал на английском при совмещении смысл понятен).

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

(5В) PRESSURIZZED воздуховод

См. приложения

ПРИЛОЖЕНИЕ DWG -A1 : TCL- TOGL - AIR001 -V1 компрессорной

ПРИЛОЖЕНИЕ DWG -A2 : TCL- TOGL - AIR002 -V1 под давлением трубопроводы воздуха P & ID
Сжатый воздух будет поставлять ATLAS COPCO GA90 FF 7,5 компрессора. Выходе из компрессора будет подключен к DN200 коллектора в компрессоре номера через 2x900 приемники LTS воздуха. ( См. Приложение DWG -A1 : TCL- TOGL - AIR001 -V1 )

С выхода DN200 (8 ") коллектора , сжатый воздух распространены DN80 (3") филиалы в здание через DN125 ( 5 ") и DN100 (4") коллекторы

( См. Приложение DWG -A2 : TCL- TOGL - AIR002 -V1 )

Каждый DN80 филиалы будут иметь выход к машинам , как показано , как "А" на чертежах ПРИЛОЖЕНИЕ -A2 с расстояния 3,5 метров каждая. Каждый "А" должен показывать 2X1 " ( DN25 ), выход на машинах.

 
Другой 900lts приемник воздух будет расположен в конце строки для того, чтобы компенсировать флуктуации давления . 2X краны выпуска конденсата должны быть установлены конец строки в целях выполнениянакопленной воды в линии. (См. приложение -A2 ) . Ресиверы воздушные и краны выпуска конденсата будет поставляться заказчику. Установка будет сделано подрядчиком

Все трубопроводы будут сделаны из оцинкованной стали. Быстрые соединения связи следует отдать предпочтение вместо сварки. Трубы могут быть бесшовной Type S или сварные типа E , в соответствии со стандартами ASTM A53/A53M
Все клапаны должны соответствовать ASTM A126 Класс B стандартам

арматура

2 дюйма и меньше: класс 150 , ленточные ковкого чугуна, резьбовые, ASME B16.3 . гальванизированный

арматура должна быть горячего погружения в соответствии с ASTM A153 .

2 ½ дюйма и больше: класс 150 , объединились ковкого чугуна, резьбовые, ASME B16.3 или запланировать 40 кованой стали стыковой сварки арматуры , ASME B16.9

Болты должны соответствовать ASTM A193/A193M Rev A, Сорт B7 . Орехи должны соответствовать ASTM
A194/A194M Rev A, марки 2Н .

 (10B ) компрессорной

См. приложение

ПРИЛОЖЕНИЕ DWG -A1 : TCL- TOGL - AIR001 -V1 компрессорной

Сжатый воздух будет поставлять ATLAS COPCO GA90 FF 7,5 компрессора. Выходе из компрессора будет подключен к приемникам 2x900 LTS воздуха. ( См. Приложение DWG -A1 : TCL- TOGL - AIR001 -V1 )

Воздушный баллон выход будет соединен с коллектором DN200 . Связь между баком и коллектором будет иметь две резервные линии . 1-я линия оснащена фильтром и 2-я линия позволяет воздуха непосредственно перейти к коллектору. Поплавок тип краны выпуска конденсата будет расположен на нижней стороне воздушного приемников и DN200 коллектора. Компрессор, приемники и краны выпуска конденсата будет поставляться заказчику. Все установки будут находиться в рамках исполнитель

 
Размеры компрессорной будет Длина = 10mts , ширина = 3mts и Height = 3mts . Три стороны комнаты покрыты заборы с сеткой открытие 76мм . Один стороне комнаты будут покрыты стены завода . Там будет два обслуживания на передних дверях , которые достаточны , что компрессор может быть перемещено легко. Строительство будет поддерживаться ЯЭУ

 
 ( 6T ) Заборы , окружающим территорию 

См. приложение

ПРИЛОЖЕНИЕ DWG -L1 : TCL- TOGL - LAN001 завод пейзаж

Valeo территория будет полностью изолирован от других арендаторов через заборы . Свободная высота будет минимальной 3mts с минимальными отверстиями сетки 76мм . См. Приложение DWG -L1 : TCL- TOGL - LAN001 . Там будет пешеходные двери доступа, которая находится в точке комнату охраны .
Конец бреда.
Оригинал ниже.

· (5B) PRESSURIZZED AIR PIPING 

See annexes

	ANNEX-A1
	DWG: TCL-TOGL-AIR001-V1
	Compressor room

	ANNEX-A2
	DWG: TCL-TOGL-AIR002-V1
	Pressurized air piping P&ID 


Compressed air will be supplied by ATLAS COPCO GA90 FF 7.5 compressor. Outlet of the compressor will be connected to DN200 collector in the compressor room via 2X900 lts air receivers. (See Annex-A1 DWG: TCL-TOGL-AIR001-V1)

From the output of DN200 (8”) collector, compressed air distributed to DN80 (3”) branches in the building via DN125 (5”) and DN100 (4”) collectors

(See Annex-A2 DWG: TCL-TOGL-AIR002-V1)

Each DN80 branches will have the output to machines as shown as “A” on the drawings ANNEX-A2 with 3.5 mts distance each. Each “A” output should have 2X1” (DN25) exit  to machines.
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Another 900lts air receiver will be located to end of line in order to compensate the pressure fluctuations. 2X condensate drain valves should also be installed end of line in order to discharge an accumulated water in the line. (See ANNEX-A2). Air receivers and condensate drain valves will be supplied by customer. Installation will be made by contractor

All piping will be made of galvanized steel. Quick coupling connections should be preferred instead of welding. The pipes can be seamless Type S or welded Type E, in compliance with the standards of ASTM A53/A53M

All valves must conform to ASTM A126 Class B standards

Fittings 

2 inches and smaller:  Class 150, banded malleable iron, screwed, ASME B16.3. Galvanized 

fittings must be hot-dipped in accordance with ASTM A153. 

2½ inches and larger:  Class 150, banded malleable iron, screwed, ASME B16.3, or Schedule 40 wrought-steel butt-weld fittings, ASME B16.9
Bolts must conform to ASTM A193/A193M Rev A, Grade B7. Nuts must conform to ASTM 

A194/A194M Rev A, Grade 2H.
· (10B) COMPRESSOR ROOM 
See annex
	ANNEX-A1
	DWG: TCL-TOGL-AIR001-V1
	Compressor room


Compressed air will be supplied by ATLAS COPCO GA90 FF 7.5 compressor. Outlet of the compressor will be connected to 2X900 lts air receivers. (See Annex-A1 DWG: TCL-TOGL-AIR001-V1)

Air tank outlet will be connected to DN200 collector. The connection between tank and collector will have two redundant lines. 1st line equipped with filter and 2nd line enables air directly pass to collector. Float type condensate drain valves will be located at the bottom side of the air receivers and DN200 collector. Compressor, air receivers and condensate drain valves will be supplied by customer. All Installation will be in the scope of the contractor
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The dimensions of the compressor room will be Length= 10mts, Width=3mts and Height=3mts. Three sides of the room are covered by fences with the grid opening of 76mm. One side of the room will be covered by plant wall. There will be two maintenance doors on front  which are sufficient that the compressor can be moved out easily. Construction will be supported by  NPUs
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·  (6T)  FENCES SURROUNDING THE VALEO TERRITORY

See annex
	ANNEX-L1
	DWG: TCL-TOGL-LAN001
	Plant landscape


Valeo territory will be completely isolated from other tenants via fences. The clear height will be minimum 3mts with minimum grid openings 76mm. See ANNEX-L1 DWG: TCL-TOGL-LAN001. There will be pedestrian access door which is located at the point of guard room. 
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